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Conseil d'administration HJS – Jeudi 25 mars 2021

Horaire et lieu : 20h30 en visio sur zoom

Présents : Pascal, Julien, Juliette, Anne-Laure, Rodolphe, Laurent, Jean-Christophe, Ferréol, 
Emilie, Aline, Gérard BJ

Excusés : Benoît, Kirsten, Maxime

Validation du CR du 11/02/21

1 Bilan de l'organisation du chrono national 27-28 février

Sportivement, 250 coureurs sur 2 jours, belles courses malgré le contexte.
Après négociation, nos jeunes hors sélection MJ (Antoine et Téo) ont pu participer sauf Kilian.
Deux interventions mineures des secours.
Peu de retour dans la presse à cause du huis clos.
Bonne organisation, bon accueil du stade des Tuffes, bon damage, de bonnes conditions pour cette 
course.

Bilan financier : 
- peu de dépenses engagées : 18 paniers garnis des salaisons du Chalam de La Pesse (360 euros), chrono 
(600 euros), hébergement des officiels au CNSMM (228 euros)
- frais de secours pris en charge par la com com des Rousses
- 4800 euros facturés aux comités (ils ont presque tous pays à ce jour)
- bénéfice estimé autour de 3200 euros
- un dossier de subvention avait été fait au département et à la région : 1000 et 1200 euros touchés mais 
courses non conformes aux prévisionnels

à venir : candidature pour l’année prochaine. Reconduit-on notre proposition ? La Com com des Rousses 
en difficulté financière ne participera peut être pas à la hauteur prévue. Le site peut être déplacé. A 
rediscuter.

2 Belles combes
Promotion de la course : Vidéo taeser sur la course avec la team decathlon experience + reportage photo 
par Emmanuel Mermet.
« MBC » Mes belles combes en virtuel : peu de participants (60 coureurs) malgré un beau parcours. 
Remerciements aux personnes qui ont balisé et la com com qui a financé les panneaux de balisage.
Liste des participants à mettre en ligne et la liste des gagnants dans quelques jours.
(fin de damage, problème de d’accès, de damage de skiercross, réunion à faire avec la comcom)
Partenaires : maintien de leur soutien à la course pour la plupart, quelques réductions, 3200 euros versés.
Le bilan financier est à venir.
Sets de table : non édités en raison du contexte sanitaire, un set de table avait été évoqué pour les 
restaurants mais la conjoncture n’incite pas à se lancer.
Parc du haut Jura, outil en préparation pour guider les organisateurs de course (réserve naturelle, zone 
Grand tétras), réunion mercredi 31/03 à 18h30.
Prochaine date à fixer : pas en même temps que la coupe du monde fin janvier, les 16-17/01 ?
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Conseil d'administration HJS – Jeudi 25 mars 2021

3 Secrétariat
- Licences : il manque des licenciés dans les tableaux, il y a des anomalies, AL finit l’analyse et recontacte 
les responsables de section
baisse des licenciés, baisse du loisirs alpin notamment.

- dossiers de subventions : vérifications à faire + rapports financiers à déposer
2020 : 
ANS : 3395 euros en août 
FDVA2 : 1200 euros (carabines) en août
conseil dép : 5500 euros en décembre
dossiers pour 2021 à faire : ANS (ancien CNDS), FDVA2 (fonctionnement et projet innovant) avant le 5/04, 
plan de  soutien aux associations employeuses par la région.
3500 euros versés par la ville de St-Claude pour 2021
Rappel des impôts mais pas de courrier reçu (impôts sur les sociétés).

- Salarié : gestion des heures et gestion administrative
bilan des heures de mai à avril, heures annualisées (1575h/an) ( la moitié en encadrement) : reliquat 
d’environ 300h, année tronquée avec chômage partiel
bilan annuel à planifier : des heures peuvent être mises à profit dans le rangement du local et du matériel,
faut-il baisser son nombre d’heures ?, persévérer dans l’encadrement du biathlon et la gestion du matériel
(carabines : chargeur à passer au papier de verre, il bloque au réarmement, Ferréol d’accord pour lui 
montrer ce printemps),  
congés : 30j/an, 21 à ce jour + 3 en mars + 6 en avril
Thomas mis à disposition du comité (début mars : 1 journée) : à facturer (1/2 pour lui)

La dernière carabine va arriver, Ferréol va faire passer la facture à régler.

4 Commission alpine
Chrono ce week-end aux Carroz « chrono Grand Est » organisé par le massif des Vosges pour clore la 
saison.
groupe « compet » : ils ont plus skié  car pas de compétitions, entraînements le samedi et le dimanche, 
« loisirs+ » intégrés pour étoffer le groupe, année positive, les enfants ont le niveau comparé à l’Ain (30 
efts « compétition »+ 25 « loisirs+ »)
groupe « loisir » : déplacement à La Dôle, peu d’enfants, beaucoup de moniteurs sollicités car les niveaux 
sont hétérogènes, cela va être un peu coûteux pour le club
5 familles n’ont pas réglé, le solde de l’année est à calculer avec Julien (220 euros d’acompte).

5 Commission nordique
Absence de compétitions : plus d’entraînements, de belles progressions
Chrono avec Prémanon le week-end de l’OPA dans le Massacre, organisation difficile à mettre en place 
mais tout s’est bien passé, peu de skieurs HJS, de bonnes prestations.
3U15 sélectionnés pour challenge national,chrono de détection : Agahte, Nathan P , Manech, 3 jours 
encadrés par le comité.
U17-20 : à cause du contexte, résultats pas faciles à suivre 
groupe U15-2 du CD39 ont postulé : Nathan P, Samuel B, Félicien Soulage, Nathan G, Alexis Clerc (+Martin 
Gaudillère : ajout post-réunion)
Chrono ludique ce dimanche en profil descendant sur proposition de Gérard, damage par la comcom à 
Lajoux, mais beaucoup d’absents à priori. Point demain soir.
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Conseil d'administration HJS – Jeudi 25 mars 2021

Laurent a récupéré plusieurs paires de ski déstockées de chez Gros (vieux modèles mais qui n’ont pas 
servi, fixation à prévoir). Ils pourraient servir de ski d’échauffement et/ou d’entraînement. A proposer aux 
familles. Réfléchir au geste de retour de ce don (prendre les fixations chez lui? Ou lui donner 300 euros ?).
Antoine encadre beaucoup cet hiver. On lui a payé sa licence et on peut participer à sa formation BE.
Facturer 30 euros aux deux adultes pour leurs 3 cours.

6 Divers
Chocolats : encore quelques impayés (4) 510 boites vendues, il en reste 2.
Jus de pomme : il en reste peu, à ouvrir avec les jeunes
bus : frais à venir, il est au garage
Vauhti : à régler, Gaudillère doivent récupérer leurs produits
Convention avec collège d’Oyonnax : frais de bus et location à refacturer au collège. Bénéfice de 140 
euros.
Muguet : Emilie va contacter Gérard pour avoir les coordonnées du producteurs et organiser l’action.
La licence de Florent Guiennet qui a encadré a été prise en charge par le club.

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Belles combes /
Site internet

Mettre les gagnants des belles combes 
virtuelles 

Kirsten ? asap

Bilan financier
Set de table d’été

Licences Vérifier les tableaux et les mettre à jour 
avec les responsables de section

AL asap

Subvention Dossier à faire : réunion du bureau Rod asap
Salarié Bilan annuel à programmer Rod-JC
Alpin Solde à calculer Emilie/Julien
Cours adulte Donner les factures Julien asap
Muguet Prendre contact avec le producteur Emilie
Finances Payer licence d’Antoine, facturation 

collège d’Oyo
Julien

fin séance 23h
Secrétaire :
Anne-Laure Capelli
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